

deamos para ellos. Esto es un juicio individual, pero que, no sé si por ceguera no he encontrado ningún motivo para rectificar.

Querrá Dios que en 1919 se vean solucionadas estas pequeñas cuestiones, que impiden a veces grandes realizaciones. Tenta aún algo que decir, pero más vale hacer punto final.

Francisco Campos Aravaca

Remolcar el pendón

Mañana, 1.º de año, a las doce, tendrá lugar la acostumbrada ceremonia de trete y el Estandarte Real de la Ciudad, en el balcón central del Ayuntamiento.

Los niños del Hospicio

Ayer, los niños hospicianos, que durante todo el año están privados de las diversiones propias de la infancia, fueron obsequiados con una jira campestre, costada con paja de lo recaudado en la función benéfica que recientemente se dió en el Teatro Isabel la Católica.

Almanaque Serra Nevada

Se ha publicado el conocido Almanaque Sierra Nevada, que contiene, entre otros datos interesantes, el santoral, tarifas de Correos y Telégrafos, inicio del año judicial, señas de incendios y ferias y mercados de Andalucía.

Los Exploradores

Excursión a Sierra Nevada

Dirigida por nuestro querido presidente, señor López Dóriga, salió ayer de la Avenida de Cervantes, la segunda expedición invernal, compuesta por el general inglés señor Dawthill, don Francisco Campoy, el vocal de este Consejo señor González Gaspa y su hermano don Díaz, los señores alemanes señores Michel, Frohlich y Poching, catorce exploradores y varios particulares.

El crimen de la calle del Goz

Los médicos forenses señores Sánchez Gerona y García Valdecasas, practicaron ayer la autopsia al cadáver de Joaquín Segura López, muerto a consecuencia de una explosión de dinamita que se produjo en la calle de San Francisco Reyes Romero (a) Paquito de Motril.

NOTICIAS BREVES

Han sido presentados en este Gobierno civil para su aprobación, los reglamentos por que ha de regirse las sociedades «Hijos del Trabajo», de Héctor Sanz Villán y Zagra.

Ayer fué detenido Miguel López Marín, de 11 años, el cual arrojó polvos de cloroformo en una casa de ensueño, propiedad de Filomena Villalba, estropeándole la mercancía.

Durante todo el día de ayer, continuó en gravísimo estado el niño Manuel Zorro Hernández, atropellado por un automóvil en la carrera del Genil, de cuyo hecho dimos cuenta a nuestros lectores.

Nos manifiesta don José López Rubio que, las ruedas del auto, no pasaron por encima del cuerpo del muchacho. Agrega que los ocupantes del coche (excepción del dueño, que quedó sobrecogido por la fuerte impresión sufrida), conyuntaron al niño, con el mayor interés, a la Casa de Socorro.

II ANIVERSARIO DE LA SEÑORA D.ª CONCEPCIÓN GIMÉNEZ LACAL DE PÉRIZ QUE FALLECIÓ PIADOSAMENTE EN EL SEÑOR, después de recibir los Santos Sacramentos, el día 10 de Enero de 1918. R. I. P. El Jubileo concedido de los días 1 y 10 de Enero, en la iglesia parroquial de Ntra. Sra. de las Angustias, y todas las Misa que se celebren los días 31 de Diciembre y 10 de Enero en dicha iglesia, así como las del día 1, en las parroquias de Santa Escolástica y Santa María Magdalena, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de dicha señora a devoción de su familia. La Misa Mayor en los dos días de Jubileo, será a las diez. El Excmo. Sr. Arzobispo de esta Diócesis tiene concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. Los señores sacerdotes que apliquen el Santo Sacrificio de la Misa, recibirán un estipendio de 250 pesetas. Granada 31 Diciembre 1918

Informaciones Telegráficas y Telefónicas

Recibidas por hilo directo y particular, con aparatos instalados en nuestra Redacción

Table with columns: BOLSAS PÚBLICAS, MADRID, BARCELONA, PARI, CAMBIO. Rows include various market data for different locations and currencies.

La política

Regreso del rey Madrid 30.—A las nueve de la mañana han regresado hoy a Madrid el rey y el jefe del Gobierno, señor conde de Romanones.

Recepción Madrid 30.—A las doce de la mañana se celebró en Palacio la recepción oficial del nuevo embajador de Francia en Madrid, M. Alapetite, revistiendo la ceremonia un gran esplendor.

El crimen de la calle del Goz Los médicos forenses señores Sánchez Gerona y García Valdecasas, practicaron ayer la autopsia al cadáver de Joaquín Segura López, muerto a consecuencia de una explosión de dinamita que se produjo en la calle de San Francisco Reyes Romero (a) Paquito de Motril.

NOTICIAS BREVES Han sido presentados en este Gobierno civil para su aprobación, los reglamentos por que ha de regirse las sociedades «Hijos del Trabajo», de Héctor Sanz Villán y Zagra.

Ayer fué detenido Miguel López Marín, de 11 años, el cual arrojó polvos de cloroformo en una casa de ensueño, propiedad de Filomena Villalba, estropeándole la mercancía.

Durante todo el día de ayer, continuó en gravísimo estado el niño Manuel Zorro Hernández, atropellado por un automóvil en la carrera del Genil, de cuyo hecho dimos cuenta a nuestros lectores.

Dice Romanones

Madrid 30.—El conde de Romanones ha manifestado que mañana, a las cinco de la tarde, se celebrará Consejo de ministros, no habiendo hoy ningún asunto urgente que obligue a anticipar la fecha.

Los periodistas le interrogaron sobre las excesivas renuncias de puestos en la comisión extraparlamentaria, contestando: Unos aceptan y otros rechazan y muchos me han enviado cartas explicando la renuncia, y claro es que, respetándolas, por el respeto que merecen las personas que las firman, no me han convenido.

Mañana nos despediremos del año celebrando un Consejo de ministros. Veremos lo que da de sí el año de 1919. El Gobierno se halla satisfechísimo de la solemnidad que ha revestido la recepción del nuevo embajador francés.

Dice Lladó Madrid 30.—El subsecretario de la Gobernación ha dicho hoy que las noticias de toda España acusan completa tranquilidad. Añadió que habían acudido al Ministerio numerosas comisiones con objeto de conferenciar con el señor Jimeno, no lográndolo, por hallarse éste en la recepción de Palacio.

La situación política Madrid 30.—Continúa siendo el tema preferente de los círculos políticos, el asunto de la autonomía. Unánimemente se considera que el problema ha venido a complicarse con los acuerdos adoptados en la reunión celebrada ayer por el Consejo de la Mancomunidad.

Comienza mostrando su gratitud por el duelo del Rey con motivo de la muerte del anterior embajador de Francia cerca de la Corte española, M. Thierry.

Después de esta terrible gura, las naciones se organizarán, apañando para reparar las pérdidas sufridas, a arreglos económicos que deberán tener la ayuda mutua, para que no se malogre ninguna fuerza apreciable.

La victoria del Derecho se sigue de una nueva era para España. Al celebrar Francia su victoria, no olvida los sacrificios generosos consagrados a las víctimas de la guerra.

Al ofrecer al rey la Medalla de la Graciosa francesa, el presidente de nuestra nación se hizo intérprete de los sentimientos de las familias de los prisioneros, cuyas angustias ha sabido acortar el monarca español.

Termino mi discurso haciendo votos por la prosperidad de España y Francia. Don Alfonso contestó dedicado un cariñoso recuerdo a la memoria de M. Thierry.

Elogia las condiciones que rodean a M. Alapetite, añadiendo que Francia acaba de agregar a su historia nuevos laureles que han producido la admiración del mundo, especialmente de España, pronta a unirse con aquellos que, como Francia, han derramado su sangre por los sagrados principios de la Libertad y de la Justicia.

Yo—añade—hubiera deseado extender más aún mis gestiones a el alivio de las víctimas de la guerra, convirtiéndome en fiel intérprete de los caritativos sentimientos de España.

Poco he hecho en este terreno, pero ese poco me ha sido recompensado espléndidamente con la Medalla de la Graciosa francesa, que ostento con igual reconocimiento que orgullo.

Confío que en lo sucesivo me sea dable hacer más en el terreno de la paz y amistad entre ambos pueblos. En la obra que se aviene, España ocupará el lugar que la corresponde por su actividad y trabajo, de perfecto acuerdo con Francia y con el doble propósito de contribuir a la reparación de los daños sufridos y al acrecentamiento del desarrollo económico.

Espero que las relaciones entre nuestros países, adquieran forma más íntimas y perfectas. España acudirá a tan noble empresa, dispuesta a que no se deficiencia la fuerza mutua y colectiva. Termina haciendo votos por la salud del presidente de la República francesa y la grandeza creciente de su noble y heroico país.

Concluida la recepción, el rey volvió detenidamente con el embajador francés. El jefe del Gobierno, señor conde de Romanones, marchó seguidamente al Ministerio de Estado donde recibió poco después la visita de cortesía de M. Alapetite. El señor Figueroa le devolvió a tarde la visita, yendo a la embajada.

Reglamentando el régimen interior

en el ministerio de Instrucción pública. Organizando los derechos pasivos de Magisterio. Declarando inamovibles a los inspectores de 1.ª enseñanza.

Regreso de una visita Madrid 30.—Ha regresado a esta Corte el Director de Administración local, después de girar una visita de inspección a Zaragoza.

La cuestión de confianza Madrid 30.—Por impresiones anticipadas se cree que el conde de Romanones hará en el Consejo de mañana una exposición de las cuestiones políticas de actualidad y manifestar la necesidad de plantear al rey la cuestión de confianza, pero no se podrá verificar esto, hasta el jueves próximo, por ser pasado mañana, día festivo.

Profecías políticas Madrid 30.—Varios políticos creen que será fácil que, cuando el conde de Romanones plantee ante el rey la cuestión de confianza, se le ratifiquen nuevamente los poderes, con amplias atribuciones.

Buscando a Romanones Madrid 30.—Los periodistas fueron a primera hora al domicilio del conde de Romanones para interrogarle acerca de los asuntos de actualidad política, no encontrándolo en su casa por estar en un banquete que el embajador de España en la República Argentina, le ofrecía en el hotel Ritz.

La Asamblea de los Municipios Catalanes. Una reunión Madrid 30.—En los círculos políticos de esta Corte, se concede gran importancia a la próxima Asamblea de los Municipios de la Mancomunidad Catalana.

El director de Correos Madrid 30.—Ha regresado el Director de Correos, procedente de Astorga. En dicha población inauguró una nueva red telefónica.

Madrid 30.—A la llegada del rey a Madrid, procedente de Santa Cruz de Mudela, le esperaban en la estación unos 500 ferroviarios. Uno de estos se destacó del grupo y dirigiéndose al monarca expresó el agradecimiento de todos sus compañeros por haber firmado don Alfonso el decreto aumentando las tarifas ferroviarias, que abunda en beneficio de los ferroviarios.

El reglamento de Feales Madrid 30.—El Director de Prisiones ha hecho declaraciones, diciendo que tiene un criterio estricto para aplicar el reglamento en los Penales, pues quiere evitar cierto espectáculo y muchos abusos que hoy se cometen.

La visita de Wilson Madrid 30.—Dicen de Londres que la visita de Wilson a Gálicie, la hizo el presidente americano como un simple particular, no hallándose, por este motivo, engañada la población, y no celebrándose manifestaciones de afecto.

La situación en Alemania Madrid 30.—Dicen de Berlín que se ha reformado el Gobierno alemán, entrando otros tres representantes del partido social-demócrata. El Gabinete ha dirigido un llamamiento al pueblo, diciendo que la crisis ha sido solucionada, de conformidad con los deseos del pueblo.

Los ministros independientes se han marchado del Gobierno porque el Consejo central no aprobó sus procedimientos, realizándose dicha huida en el momento en que Alemania se lo juega todo, armisticio, paz y alimentación, y cuando los plenipotenciarios franceses declaran que no negociarán con un Gobierno bolchevique.

La social democracia desea ante todo mantener el orden y oponerse a la corriente terrorista. Al rechazar los independientes los medios accesorios para garantizar el orden, demostraron su incapacidad para gobernar. Seremos inexorables contra quienes desean convertir la revolución en terrorismo.

La situación en Francia Madrid 30.—Informan de París que en la Cámara de Diputados se ha efectuado la interpelación sobre política extranjera y consecuencias que se derivarán de la victoria conseguida. Clemenceau contestó indicando la orientación que se propone seguir Francia, siendo aplaudido por la Cámara e interrumpido violentamente por los socialistas.

Terminó la discusión a las cinco de la mañana, aprobándose una orden de confianza al Gobierno por 398 contra 93 votos. Klotz declaró que el resultado del empréstito último, asciende a veinte mil quinientos millones en efectivo. Se habló luego de la intervención militar en Rusia, de la incautación de las minas de Serre y de la no permitida de concentraciones enemigas en la izquierda del Rhin.

Se desechó una enmienda pidiendo la reducción de los créditos para adquisición de maíz, que implicaba una desaprobación de los mismos, por 380 votos contra 334. Se aprobó también el proyecto de tres dozavas para créditos militares, por 417 votos contra 7.

Entrega de submarinos Madrid 30.—Según noticias de Santander, han llegado a dicho puerto dos cazatorpederos ingleses, para hacerse cargo del submarino alemán U 56, internado en aquel puerto. El acto de la entrega de submarinos, se hará al mismo tiempo en Cádiz, Ferrol, Vigo, Cartagena y Santander, donde existen sumergibles alemanes internados.

La entrega revivirá la misma importancia y solemnidad que cuando fueron entregados los submarinos que estaban internados en puertos escandinavos.

Barcelona Copentarios a la Asamblea de ayer Madrid 30.—Comunican de Barcelona que continúan los comentarios sobre los acuerdos adoptados en la reunión de ayer de la Mancomunidad.

«La Lucha», órgano de Marcelino Domingo, afirma que Cataluña no cooperará a la farsa del Gobierno. «El Diluvio» considera que el problema está ahora en los momentos críticos.

«La Veu de Catalunya» se felicita de los acuerdos de la Asamblea de ayer.

Lo del día. Una huelga Madrid 30.—Dicen de Barcelona que se pretende dar gran solemnidad a la Asamblea de los municipios catalanes, que se verificará en la segunda quincena del próximo mes de Enero.

El acto se celebrará en el amplio salón de San Jorge del Palacio de la Mancomunidad. Continúa en igual estado la huelga de carpinteros.

Ha llegado el diputado nacionalista señor Epalza, para ponerse a habla con los elementos autonomistas catalanes.

Miscelánea MADRID Nuestro embajador en la Argentina Madrid 30.—El día 3 de Enero marchará a Sevilla el embajador de España en la Argentina, para tratar de la proyectada exposición Hispano Americana.

Desde allí se dirigirá a Cádiz, donde embarcará a bordo del trasatlántico «Victoria Eugenia» para trasladarse a Buenos Aires.

Reunión de la nobleza Madrid 30.—Hoy se ha reunido la Diputación de la nobleza, acordando nombrar presidente al duque de la Vega, tesorero al duque de Lerma y vocales a los marqueses de Denia y San Vicente.

AVISO En los Almacenes San José, se han recibido los Trajes higiénicos del Dr. Basurel y Medical

UNICO DEPOSITO EN LA PROVINCIA: SAN JOSÉ: REYES CATÓLICOS, 25

GRANADA

